
Die Vorsitzende begrüßte zu diesem Tagesordnungspunkt Harry Liedtke, und übergab 
sogleich das Wort an ihn. 
 
Durch Herrn Liedkte wurden das Konzept der Sankt Augustiner Bildungslandschaft bzw. 
die Handlungskonzepte zur Gestaltung von Übergängen und Schnittstellen im Bereich 
der Schulen und der Jugendhilfe in einem umfassenden Vortrag vorgestellt. 
 
Die entsprechende Power-Point-Präsentation ist dieser Niederschrift beigefügt. 
 
Durch Herrn Waldästl, Herrn Schell und Herrn Dr. Pich wurde der Dank des gesamten 
Ausschusses an Herrn Liedtke zum Ausdruck gebracht. 
 
Herr Waldästl regte an, in Zukunft die Abgrenzung der beim Rhein-Sieg-Kreis und auf 
Seiten der Stadt liegenden Aufgaben abzuklopfen. 
Durch Herrn Dr. Pich wurde die Anregung eingebracht, künftig auch noch die 
Stadtschulpflegschaft mit einzubinden. 
 
Herr Schell empfahl, den Beschlussvorschlag zu 3. in der Hinsicht abzuändern, als dass 
dieser als Empfehlung an den Schulausschuss umformuliert wird. Durch Herrn Waldästl, 
auch in seiner Funktion als Vorsitzender des Schulausschusses wurde dieser Vorschlag 
gerne angenommen. 
 
Frau Silber-Bonz leitete zur Abstimmung über den modifizierten Beschlussvorschlag 
über. 
 


